

Vuelven las copas de Europa

Mañana, jornada europea de lujo con el Real - Juventus

RAUL SOLLA. Madrid

Sin un momento de respiro para recobrar el resuello. El calendario futbolístico de la temporada es tenso como una película del Stallone. El miércoles, nueva cita europea, con un bocado exquisito: el Real Madrid - Juventus. Las perspectivas del quinteto español son alentadoras, aunque tanto madridistas como barcelonistas van a sufrir lo suyo para descabalar a sus rivales.

En el Bernabéu, en Copa de Europa, duelo de mitos. El Real Madrid, que camina con cierta languidez por la Liga española, recibe al actual líder del fútbol italiano, la Juventus de Turín, que como preaviso preocupante abrumó ayer al Ascoli, en la visita a esta ciudad, con cinco goles sin recibir ninguno. En esta ocasión, el equipo blanco juega su primera baza en su estadio, lo que no es antecedente de históricas hazañas. La aureola triunfal del terreno de La Castellana, el carisma de las abarrotadas gradas, el «pánico escénico», tendrán que producir sus efluvios favorables en el envite inicial, de forma que el viaje de vuelta a Turín no se convierta en un infierno. Dos goles de ventaja, sin



Platini, un hombre a vigilar mañana en el Bernabéu.

encajar ninguno si es posible, es el tanteo que puede servir de plataforma para la clasificación.

Los demás

El Zaragoza, en Recopa, fue el mejor librado en el sorteo. Su oponente, el galés

maltés.

En la Copa de la UEFA, Wrexham, sin ningún relieve nacional ni internacional, no debe ser un obstáculo insalvable para un equipo que dejó sin aliento y sin futuro europeo a la Roma. En la primera ronda, los galeses eliminaron al modestísimo Zurrieq

rivales potugueses para Barcelona y Atlético de Madrid. El Sporting de Lisboa, que ayer se impuso por 2-1 a su homónimo de Braga, y marcha quinto en la liga portuguesa, a dos puntos del Benfica, que está en cabeza, será un durísimo hueso para el conjunto azulgrana. El primer partido, en el Nou Camp, es la clave de la eliminatoria. El resbalón barcelonista en La Condomina no es la mejor garantía de éxito. El Vitoria de Guimaraes, también triunfante ante el Boavista por 2-0, y con la misma puntuación que el Sporting, pondrá a prueba a un Atlético que ya dejó en el camino a un rival de calidad, el Werder Bremen. La ida, en tierras lusas; la vuelta, en el Manzanares, que debe decidir. Athletic de Bilbao se las verá con el Beveren belga, con las papeletas en el premio clasificatorio. Los belgas marchan cuartos en su competición. Tres Brujas, Anderlecht y Standard, no pasaron del empate a uno en su casa frente al Lockeren, pero opondrán una dura resistencia. Los vascos, que se cierran atrás como nadie, saldrán adelante en San Mamés el día 5 de noviembre. Al tiempo.

Samaranch: «El COI no es manipulable»

EFE. París

Los miembros del Comité Olímpico Internacional «no son unos niños ni personas a las que se puede manipular, como se piensa con demasiada frecuencia», según el presidente del COI, Juan Antonio Samaranch.

En una entrevista que publica hoy el periódico deportivo francés L'Equipe, Samaranch sale al paso de las «muy graves acusaciones» hechas contra el COI en el sentido de que fue presionado para apoyar la candidatura de Barcelona a los Juegos de 1992.

«Es una falta total de objetividad imaginar que nuestra acción de conjunto puede haber pesado sobre la designación de Barcelona», afirmó Samaranch.

Preguntado sobre las afirmaciones publicadas en este sentido por el periódico catalán La Vanguardia, el jefe del COI indicó que «no comprendo ni admito que ciertos diarios, sobre todo un diario español, se libren a este tipo de agresión».

«Escribí incluso al director general de La Vanguardia para comunicarle mi reacción», afirmó Samaranch tras calificar de «grave y ofensivo» la idea de que un «lobby» financiero y comercial pueda influir,



Judokas que representarán a Extremadura en los próximos campeonatos nacionales a celebrar en Badajoz.

Ante el campeonato de España a celebrar en Badajoz

Minuciosa preparación de los judokas extremeños

REDACCION. Badajoz

Prosiguen a buen pie las actividades de la Federación Extremeña de Judo de cara al Campeonato de España Sub-18 masculino, a celebrar en Badajoz los próximos días 1 y 2 de noviembre. La selección que representará a Extremadura en el citado campeonato y que consta de 18 judokas, bajo la dirección técnica de los profesores - entrenadores José Julián Mangas (tercer dan), Luis Cubo Delgado, Vicente Hidalgo, Sandalio Gómez y Pelegrín Bella, todos ellos segundo dan, se concen-

trará en los lugares y fechas siguientes: Días 18 y 19 de octubre, en Calamonte.; los días 25 y 26 de octubre, en Cáceres.

Esperemos que el esfuerzo de estos judokas, representantes de los clubes de nuestra región, obtenga su justa recompensa en este importante campeonato, dejando muy alto el nivel del judo extremeño.

Por otra parte, el comité organizador informa que los preparativos del Campeonato de España van a buen ritmo,

habiéndose recibido el apoyo de las instituciones (Junta, Diputación, Ayuntamiento) y algunas firmas comerciales. No así de las entidades financieras regionales, que han vuelto la espalda a este evento deportivo. La lista de inscripción ha superado los doscientos competidores, por lo que se espera que este campeonato tenga el brillante nivel que caracteriza a este hermoso deporte y del cual saldrán los judokas representantes de España en los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992.

Usted, tranquilo.

Le brindamos este oasis de paz en su diario, para que descanse la vista, mientras se toma su Nescafé Descafeinado, tan ricamente.

Y, para mayor tranquilidad, recuerde siempre que no basta pedir descafeinado. ¡Exija que sea Nescafé! Verá cómo, los que le atienden, le entienden.

NESCAFÉ.
Descafeinado

“Los sobrecitos”. Sin sorpresas.

